

**projet pilote lancé à Lausanne :
des cours de français pour parents migrants à Prélaz**

Le Bureau lausannois pour l'intégration des immigrés, en collaboration avec les services de la petite enfance et de la jeunesse et des loisirs, lance, ce 11 novembre 2008, un projet pilote: des cours de français seront offerts à des parents migrants dans le cadre du centre de vie infantine et de l'APEMS des Jardins de Prélaz. Ces cours seront donnés par l'Association Français en Jeu. Durant les cours, les enfants seront pris en charge par des éducateurs-trices.

L'idée maîtresse à l'origine de ce projet? Rendre la démarche de l'apprentissage du français plus accessible, plus aisée et, surtout, proche du quotidien. Avec ce projet mis sur pied pour la première fois à Lausanne, le centre de vie infantine et l'APEMS des Jardins de Prélaz se muent en premier lieu structuré d'apprentissage de la langue française et facilitent l'intégration des parents migrants du quartier.

Un prolongement à ces cours de français gratuits est prévu, sous la forme d'activités telles par exemple des contes interculturels. Destinées à tous, parents et enfants du centre de vie infantine, ces activités ludiques visent à faire des cours de langue et de l'échange interculturel l'affaire de tous.

Outre le soutien de la Ville de Lausanne, ce projet pilote est soutenu par le crédit de la Confédération (ODM) destiné à l'intégration.

La direction de la sécurité sociale
et de l'environnement

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Gabriela Amarelle, déléguée à l'intégration de la Ville de Lausanne, tél. 021 315 72 40 ou 079 512 51 68**
- **Jean-Claude Seiler, chef du service de la petite enfance, tél. 021 315 68 10**

Lausanne, le 11 novembre 2008